

[COMUNICADO DE PRENSA]

## **Italia y Colombia refuerzan su cooperación para el desarrollo agrícola a través del proyecto “Agrocadenas”**

*Bogotá, 11 de octubre de 2024* – Hoy, en la Residencia del Embajador de Italia a Bogotá, Giancarlo Maria Curcio, el Viceministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Polivio Leandro Rosales Cadena, y el Consejero de Diplomacia Económica y de Desarrollo del Ministerio de Asuntos Exteriores de Italia, Marco Rago, firmaron el acto de lanzamiento del proyecto “Agrocadenas / Alianzas público-privadas para la consolidación de la paz a través del fortalecimiento de la comercialización y de los servicios prioritarios para el agro colombiano (ACC)”. La firma se llevó a cabo en el marco del evento *El Sistema Italia junto a los productores colombianos para una agricultura más competitiva y sostenible*, en presencia del Director General de la Agencia Italiana de Cooperación para el Desarrollo (AICS), Marco Rusconi, quien se encuentra en visita oficial en Colombia.

Con una financiación de alrededor de 10 millones de euros, Agrocadenas contribuirá al desarrollo sostenible del sector agropecuario colombiano a través de la transferencia de tecnología avanzada, el impulso a la innovación y la creación de sinergias entre el sector público y privado de ambos países. Precisamente, el proyecto mejorará las cadenas productivas del café, cacao, aguacate y frutas tropicales, promoviendo la innovación en procesos de producción, comercialización y distribución, con un enfoque claro en la sostenibilidad y el desarrollo rural.

“Italia, reconocida a nivel mundial por su excelencia en el ámbito agroindustrial y por su capacidad de integrar soluciones tecnológicas de vanguardia en este sector, se posiciona como un socio estratégico para Colombia en su esfuerzo por modernizar y fortalecer la competitividad agrícola”, comentó el Embajador Curcio.

"Colombia, al igual que los demás países de la región latinoamericana, es un interlocutor clave para Italia, ya que compartimos valores e intereses, además de profundos lazos históricos, políticos, sociales, económicos y culturales. Desde el Gobierno italiano, existe plena disposición a colaborar en diversos sectores para el desarrollo socioeconómico del país andino, desde los más tradicionales hasta los más innovadores, promoviendo y protegiendo el patrimonio natural y valorando el capital



**Agricoltura**



humano, compuesto de conocimientos que se enriquecen a través de la investigación, la innovación y el intercambio de know-how entre nuestros países", añadió el Consejero Rago.

“El proyecto Agrocadenas no solo representa un avance significativo en la cooperación bilateral entre Italia y Colombia, sino que también subraya el compromiso de ambos gobiernos con la consolidación de la paz en las zonas rurales más vulnerables, mediante la generación de oportunidades económicas inclusivas y sostenibles”, aclaró el Viceministro Rosales.

“En Colombia, la Cooperación italiana invierte alrededor de 62 millones de euros con el objetivo de revitalizar el tejido económico del país, apostando por las principales cadenas productivas, haciéndolas más eficientes y competitivas gracias a los conocimientos técnicos y la tecnología italianas, y a la vez más responsables desde el punto de vista medioambiental para garantizar la seguridad alimentaria”, concluyó el Director AICS Rusconi.

Este ambicioso proyecto simboliza la continuidad y el fortalecimiento de una relación entre dos países unidos por una visión común de desarrollo, innovación y prosperidad. Italia y Colombia reafirman así su voluntad de seguir trabajando de manera conjunta para afrontar los desafíos globales, promoviendo un crecimiento agrícola que sea sostenible, inclusivo y basado en el intercambio de conocimientos y tecnologías de punta.

## **CONTACTOS**

### **AICS – Sede de Bogotá**

Martina Palazzo, Experta en Comunicación

[martina.palazzo@aics.gov.it](mailto:martina.palazzo@aics.gov.it) / +57 322 2286953